



Indap abre concurso para apertura de caminos intraprediales

cuenta con un presupuesto de 3.904 millones de pesos, que permitirá mejorar la infraestructura de caminos intraprediales, esenciales para el acceso y la conectividad de los pequeños agricultores. Las postulaciones estarán abiertas desde el 12 de noviembre hasta el 12 de diciembre de 2024. La directora regional de Indap Aysén, Yessica Lagos Cárdenas, destacó

“El concurso tiene como objetivo principal aumentar la productividad y rentabilidad de las explotaciones silvoagropecuarias de los usuarios acreditados de Indap en Aysén. Entre sus objetivos específicos se encuentran incrementar la superficie productiva mediante la construcción de accesos intraprediales, modernizar los procesos productivos, atraer inversión y tecnología predial, y mejorar la competitividad de las familias campesinas y sus comunidades en los ámbitos productivo, social y ambiental.”

Para participar en el concurso, los agricultores y agricultoras acreditados en Indap que deseen mejorar el acceso a sus predios podrán presentar sus proyectos en las Agencias de Área o en la Dirección Regional. Cada proyecto debe contar con el patrocinio de un consultor, y debe ser entregado en formato físico y digital. El primer llamado cuenta con un presupuesto de 300 millones de pesos está destinado a proyectos que optimicen el transporte de productos y fortalezcan la conexión con los mercados locales. Asimismo, las postulaciones al fondo pueden ser individuales o asociativas.

Coyhaique.- Con el objetivo de fortalecer la conectividad y la productividad de la agricultura familiar campesina en la Región de Aysén, se ha lanzado el primer concurso del programa “Conectividad Física para la Agricultura Familiar Campesina”.

Esta iniciativa, financiada a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR),

la importancia de este proyecto, subrayando que “estos recursos permitirán a nuestros agricultores y agricultoras mejorar los accesos a sus predios, facilitando su vida diaria y potenciando su productividad. Este tipo de iniciativas demuestra el compromiso que tenemos en Indap y del Gobierno Regional y su Consejo de fortalecer el desarro-